



# L'ARBRE DE VIE DANS LE CIEL

**SYLVANUS M.W.**



# L'ARBRE DE VIE DANS LE CIEL



# INTRODUCTION

*« Et il me montra un fleuve d'eau de la vie, limpide comme du cristal, qui sortait du trône de Dieu et de l'agneau.*

*Au milieu de la place de la ville et sur les deux bords du fleuve, il y avait un arbre de vie, produisant douze fois des fruits, rendant son fruit chaque mois, et dont les feuilles servaient à la guérison des nations.»*

Apocalypse 22 :1

Jean de l'Apocalypse eu la grâce de voir le fleuve d'eau de vie, limpide comme du cristal qui sortait du trône de Dieu et de l'agneau.

Un seul fleuve sortait dans la vision de Jean du trône de Dieu dont celui du jardin d'Eden que seuls Adam et Eden virent de leurs en leur temps.

Ni Caïn, le meurtrier jaloux, ni Abel, le juste ne le connurent.

Ils en entendirent parler de la bouche de leurs parents et jusqu'à ce jour personne parmi les humains n'en la connaissance nette et précise.

Depuis que Dieu plaça des chérubins devant son entrée, personne n'eut l'opportunité d'y entrer !

Cet arbre était à côté de celui de la connaissance du bien et du mal dans le milieu du jardin planté de la main de Dieu lui-même.

Il y avait un fleuve qui était partagé en 4 bras pour arroser le Jardin d'Eden. Mais dans la vision de Jean, le fleuve d'eau vive qu'il vit sortant du trône de Dieu et de l'Agneau n'était pas divisé. C'est le même et unique fleuve qui arrose le ciel !

Jacob avait 4 femmes dont 2 libres et 2 esclaves pour avoir les 12 tribus d'Israël. Jésus commença son ministère public avec 4 disciples : Pierre, André, Jean et Jacques.

Et dans le ciel, nous tous grands et petits, nous serons rassemblés en son Corps invisible dont nous sommes membres comme c'est le cas pour le corps humain.

Nous avons :

- 1 seul fleuve
- 1 seul arbre
- 1 seul Seigneur
- 1 seul Père
- 1 seul Esprit
- 1 seul Corps
- 1 seule voix
- 1 seule bergerie
- 1 seul Berger
- 1 seule porte

Il n'y a pas d'arbre de la connaissance du bien et du mal dans le ciel.

Là-haut, nous vivons comme des anges au-delà du besoin et de l'urgence. Et c'est là que Dieu essuiera toute larme de tout œil !

Nous aurons tous le même âge et nous vivrons à jamais dans la paix et dans l'harmonie.

Entre-temps, nous sommes pour un temps sur cette terre des hommes et nous devons persévérer dans la foi afin de ne pas perdre la couronne de la vie !

Il y a un Arbre de Vie de part et d'autre du fleuve sortant du trône de Dieu qui donne son fruit chaque mois !

Le 1° fruit de cette année 2021 vient de tomber comme cela se fait sur l'arbre de vie dans le ciel, avec la fin du mois de janvier et le début de celui de février.

12 - 1 = 11

Avant d'entamer ce mois de février, il faudra s'asseoir et faire une auto-évaluation.

Quel genre de fruit avons-nous produit personnellement et collectivement. C'est cet exercice qui nous permettra d'aborder le 2° mois avec plus de stratégie et de sagesse.

Car le temps n'attend personne. Il ne respecte personne et continue sa trotte sans tenir compte du relief de la vie des hommes.

C'est à nous de racheter le temps car un travail bien fait rachète le temps perdu et nous donne un bon fruit dans notre propre verger.

Les feuilles vertes du travail de nos mains nous serviront de remède en cas de maladie.

Cet arbre de vie qui est dans le ciel est semblable au calendrier qui vient de faire tomber la page de janvier 2021 qui ne reviendra plus jamais.

Allons-y avec Dieu dans la foi, l'obéissance et la discipline et nous marcherons ainsi de gloire en gloire et de victoire en victoire.

Sylvanus MW